

令和2年7月30日

保護者の皆様

徳島県立脇町高等学校  
校長 藤川 正樹

令和2年度 脇高祭の完全非公開について（お願い）

酷暑の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育発展のためにご協力・ご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本校では9月3日・4日の2日間、脇高祭（文化祭・体育祭）を開催することになりました。例年は土曜日を含む3日間で開催してきましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は1日短縮し、また内容自体もかなり縮小した形で、工夫をしながら現在準備を進めております。さらに、例年は保護者の皆様にもご来校いただき、生徒の活動の成果をご覧いただいておりますが、今年度は感染拡大防止の観点から、完全非公開とさせていただきますことになりました。学校といたしましても、楽しみにされていた保護者の皆様には大変申し訳ない気持ちでいっぱいですが、生徒の安全を第一に考え、このような結論に至りました。なお、体育祭に限りましては、PTA役員・理事の皆様のご協力のもと、飲み物の販売のみのPTAバザーを実施することになりました。これにつきましても例年は役員・理事以外の保護者の皆様にも多数ご参加いただいておりますが、今年度は役員・理事のみ20名程度で実施することになりました。

以上、お願いばかりで大変申し訳ありませんが、生徒が安全に学校祭を実施できますよう、また学校に関わっていただいているすべての皆様の健康を守るため、どうぞ、ご理解・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。